

## COMMUNIQUÉ

### **NOMINATION DE LA DIRECTRICE DU GREFFE CIVIL ET SERVICES À LA POPULATION DU PALAIS DE JUSTICE DE GATINEAU ET DIRECTRICE DU PALAIS DE JUSTICE DE CAMPBELL'S BAY**

Gatineau, le 24 octobre 2019 – Il me fait plaisir de vous annoncer la nomination de madame Karine Bordeleau à titre de directrice du greffe civil et services à la population du palais de justice de Gatineau et directrice du palais de justice de Campbell's Bay en remplacement de monsieur François Prud'homme qui nous quitte pour une retraite bien méritée.

Détentrice d'un baccalauréat en criminologie, madame Bordeleau a intégré la fonction publique au sein du ministère de la Sécurité publique en 2005 en tant qu'agente de probation auprès des personnes contrevenantes dans la communauté, ainsi qu'en établissement de détention. En 2014, elle a été promue chef d'équipe auprès du personnel de soutien et des agents des services correctionnels. Notons également qu'elle a agi à titre d'éducatrice pour les Centres jeunesse de l'Outaouais.

Son expérience acquise au cours des dernières années sera un atout pour contribuer au développement professionnel de son équipe et ainsi collaborer à la réalisation de la mission du ministère de la Justice. Au nom de toute l'équipe, je lui souhaite la bienvenue et bons succès.

En terminant, j'en profite pour remercier M. Prud'homme pour ses services au Ministère de la Justice et à la fonction publique québécoise. Je lui souhaite le meilleur pour ses projets futurs.

Le directeur régional des services judiciaires de l'Outaouais,



Dominic Vaillancourt